

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

Bönen, 19.06.23

mit dem letzten Infobrief des Schuljahres 2022/23 möchte ich Ihnen und euch rückblickend und in Vorbereitung auf das neue Schuljahr folgende Informationen geben:

Schulische Feste

Am Mittwoch, den 07.06.2023, haben wir unseren Abiturient:innen im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung ihre Abiturzeugnisse überreicht. An dieser Stelle möchte noch einmal allen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben, meinen herzlichen Dank aussprechen.

Nachdem die Großen entlassen waren, konnten wir dann am vergangenen Donnerstag unsere neuen Fünftklässler und deren Eltern zu einem Kennenlernnachmittag begrüßen. Hier geht mein besonderer Dank an unseren ehemaligen Schülersprecher Felix Neuschäfer, der den Neuen in seiner Begrüßungsrede einige wertvolle Tipps mit an die Hand gab, sowie an die Schüler:innen und Lehrer:innen der Streicherklasse, die uns mit karibischen Klängen unterhielten und zum Mitmachen einluden.

Nach einigen Jahren Corona-Pause konnten und können wir in diesem Schuljahr auch wieder unsere beliebten Spiel- und Sportfeste veranstalten. Die Klassen der Erprobungsstufe konnten bereits am vergangenen Mittwoch in verschiedene Sportarten hineinschnuppern sowie beim Biathlon, den legendären Staffelwettkämpfen und im Speedball-Turnier zahlreiche Urkunden einheimsen. Die Klassen der Mittelstufe werden ihr Spiel- und Sportfest morgen veranstalten. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an die Sportlehrkräfte sowie an alle Helfer aus den Reihen der Schülerschaft.

Am vergangenen Samstag haben wir – nach wirklich langer Zeit – endlich wieder ein Schulfest gefeiert. Wir waren ziemlich aus der Übung und im Vorfeld nicht selten etwas hilf- oder ratlos. Aber Dank der Kreativität und des Einsatzes von so vielen ist es ein richtig tolles Fest geworden. Vielen, vielen Dank an Sie und euch alle!!!

Sekretariat

Wie Sie und ihr sicherlich schon längst mitbekommen haben bzw. habt, ist unser Sekretariat nun endlich wieder doppelt besetzt durch Frau Garro und Frau Kubanek. An dieser Stelle noch ein offizielles „Herzlich Willkommen am MCG“ für Frau Kubanek. Sie hat sich schon bestens eingearbeitet und daher wird das Sekretariat nach den Ferien wieder ganz normal von 7.30 Uhr bis 14.00 Uhr besetzt sein.

Lehrerkollegium

Auf Seiten der Lehrerschaft müssen wir uns von Frau Funke, die nach den Osterferien als Vertretungslehrkraft Deutsch und Pädagogik unterrichtet hat, schon wieder verabschieden. Sie tritt eine feste Stelle an einem Berufskolleg an. Wir danken Frau Funke für ihre Tätigkeit am MCG und wünschen ihr für den Start an der neuen Schule alles Gute.

Nicht verabschieden müssen wir uns von Frau Gräler, da sie nach einem Jahr der Abordnung nun vollständig an unsere Schule versetzt wird. Darüber freuen wir uns sehr.

Aus der Elternzeit zurück am MCG begrüßen dürfen wir Frau Thier (Deutsch, Pädagogik) und Frau Tekce (Englisch, Spanisch), die im nächsten Schuljahr wieder unterrichten werden – Frau Thier bereits ab August, Frau Tekce nach den Herbstferien.

Frau Stühn wird im nächsten Schuljahr nicht bei uns unterrichten; sie wird im Rahmen des Handlungskonzepts zur Unterrichtsversorgung an eine Dortmunder Grundschule abgeordnet.



Individuelle Förderung – Rückblick und Ausblick

Im vergangenen Schuljahr haben wir neben unseren altbewährten Arbeitsgemeinschaften *SEM-AG* und *Schulsanitätsdienst* diverse neue AGs erprobt: *Schach-AG*, *Imker-AG*, *Band-AG*. Aufgrund der überaus positiven Resonanz sollen diese natürlich weitergeführt werden. Neu dazu kommen wird im nächsten Schuljahr auch eine *Computer-AG* – erste Informationen dazu hängen bereits aus.

Ebenfalls weitergeführt werden unsere sprachlichen Förderangebote *LRS*, *Vorlesen mit Hund* und *Lese-AG*. Wieder eingerichtet wird eine *DELTA-AG* für alle Schüler:innen, die ihre Französischkenntnisse mit einem offiziellen Zertifikat nachweisen möchten.

Auch Förderunterrichte für die schriftlichen Fächer Deutsch, Mathematik, Englisch, Latein und Französisch soll es wieder geben.

Informationen zu allen AG- und Förderangeboten – auch zu *Schüler helfen Schülern* – findet ihr am Info-Bord *Individuelle Förderung*.

Schulfahrten – Rückblick und Ausblick

Fast alle Fahrten des aktuellen Fahrtenprogramms konnten wir in diesem Schuljahr wieder durchführen. Hinzu kamen diverse Exkursionen, die noch aus dem Corona-Topf finanziert werden konnten. Alle haben den Schüler:innen unvergessliche Erfahrungen beschert und das Schulleben bereichert.

Nachdem - bedingt durch den Wechsel von G8 zu G9 - bereits einzelne Anpassungen des Fahrtenprogramms vorgenommen worden sind, etwa die Verschiebung des Schneesportunterrichts in die Jahrgangsstufe 10, soll nun mittelfristig das Fahrtenprogramm in seiner Gesamtheit in den Blick genommen werden.

Aus diesem Grund wird es nach den Sommerferien eine erste allgemeine Umfrage zum Fahrtenkonzept in seiner jetzigen Form geben. Diese Umfrage richtet sich an alle Mitglieder der Schulgemeinde, d.h. an Schülerinnen und Schüler, an Eltern und Erziehungsberechtigte sowie an Lehrerinnen und Lehrer.

Genauere Informationen zu Termin und Ablauf erfolgen nach den Sommerferien. Schon jetzt hoffen wir auf eine rege Beteiligung.

Letzter Schultag 22/23 und Erster Schultag 23/24

Am Mittwoch, 21.06.2023, gibt es die Zeugnisse. Der Unterricht endet nach der 3. Stunde; die Busse fahren diesmal alle entsprechend früher.

Das Sekretariat ist in den Sommerferien in den ersten eineinhalb Wochen und in der letzten vollen Woche in der Zeit von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr besetzt.

Der Unterricht beginnt wieder am **Montag**, 07.08.2023, um 7:45 Uhr.

Im Namen aller Lehrer:innen wünsche ich Ihnen und euch nun schöne letzte Schultage und einen wunderschönen – sonnigen aber nicht zu heißen – Sommer.

Mit freundlichen Grüßen
B. Giese, stv. Schulleiterin